

## **Hauswirtschaftliches.**

Das Eheglück fällt nicht aus den Wolken, wie sich manche junge Frau das träumt, sondern es hat seine Wurzeln in ganz gewöhnlichen Dingen. Wenn eine Frau ihrem Mann gutes Essen und schneeweiße Wäsche liefert, so macht das keine Liebe aber ein vergnügtes Gesicht. Und im Gegenteile, wenn der Mann am Sonntag Morgen fröhlich aufsteht und muß dann Wäsche anziehen, die gelb ist und nach schlechter Seife riecht, so darf sich die Frau nicht wundern, wenn die gute Laune darin erstickt. Darum

ist es für eine junge Frau z. B. wichtiger zu wissen, daß Dr. Thompsons Seifenpulver die Wäsche ohne Bleiche und mühsames Reiben blütenweiß und frischduftig macht, als wenn sie die neuesten Romane kennt. Denn die Romane machen ihr bloß den Kopf schwer, aber die roten Pakete mit dem weißen Schwan verursachen, daß der Eheherr sich wohllich fühlt in der weißen duftigen Wäsche und auch zu andern Dingen froh gelaunt ist.